

Bündner Meisterschaften / Bündner Jugendtag Gewehr/Pistole 10 Meter

Werden die Bündner Rekorde geknackt?

Am zweiten Februar-Wochenende werden die Luftgewehr- und Luftpistolenschützen aus ganz Graubünden in der Sportanlage Oberhof in Schiers ihre Kräfte messen. Rund 60 Schützinnen und Schützen werden am Samstag, 8. Februar die Bündner Meisterschaften, rund 130 Jugendliche am Sonntag, 9. Februar den Bündner Jugendtag Gewehr/Pistole 10 Meter bestreiten. Für Spannung werden der ausgeklügelte Finalmodus und das grosse schiesssportliche Potential namentlich der Nachwuchsschützen sorgen.

von Verena Zimmermann

In vier Kategorien – Elite, Junioren, Jugend und Veteranen – werden die Luftgewehr- und Luftpistolenschützen aus ganz Graubünden am Samstag, 8. Februar in der Sportanlage Oberhof in Schiers zu den Bündner Meisterschaften antreten. Gemäss Hubert Tomaschett, Chef Match/Leistungssport beim Bündner Schiesssportverband (BSV), sind die kantonalen Meisterschaften über die 10-Meter-Distanz der „wichtigste Anlass im Winterhalbjahr“. Für die verschiedenen Einzel- und Gruppenmeisterschaften haben sich bislang 40 Luftgewehr- und 20 Luftpistolenschützinnen und –schützen sowie neun Gruppen angemeldet. „Vor allem bei den Junior-Schützen sehe ich grosses schiesssportliches Potential, so dass die bestehenden Bündner Rekorde durchaus geknackt werden könnten“, meint Tomaschett. Für Spannung in der topmodern ausgerüsteten Sportanlage würden die laufende Bekanntgabe der Zwischenresultate und der ausgeklügelte Finalmodus sorgen.

Der erste „richtige“ Wettkampf

Zum Bündner Jugendtag Gewehr/Pistole 10 Meter, welcher am Sonntag, 9. Februar ebenfalls in der Sportanlage Oberhof in Schiers ausgetragen wird, erwartet BSV-Nachwuchschef Walter Umbricht in der Kategorie Luftgewehr 82 Jugendliche und in der Kategorie Luftpistole 47 Jugendliche. Zusätzlich zu den Einzelwettkämpfen werden in 23 Luftgewehrgruppen und in zehn Luftpistolengruppen die Kräfte gemessen. „Für viele Jugendliche ist der Bündner Jugendtag der erste ‚richtige‘ Wettkampf, den sie nach dem J+S-Kurs bestreiten“, sagt Umbricht. Deshalb gelte der olympische Gedanke „Mitmachen kommt vor dem Rang“ hier in besonderem Masse. Besonders freut sich Umbricht über den sichtbaren Eifer, mit welchem die Jugendlichen den Schiesssport betreiben würden. So zähle nach dem Wettkampf nicht in erster Linie der Rang, sondern dass die Teilnehmenden mit ihren persönlichen Leistungen zufrieden seien. Für die Organisation der Bündner Meisterschaften und des Bündner Jugendtages sowie die Verpflegung vor Ort zeichnet der Schützenverein Schiers verantwortlich. Parkierungsmöglichkeiten sind direkt bei der Sportanlage Oberhof vorhanden.



Nachwuchs 10m: Am zweiten Februar-Wochenende treffen sich die Bündner Luftgewehr- (Bild) und Luftpistolenschützen zu ihren kantonalen Meisterschaften in Schiers.

(Foto: Walter Umbricht)